
 

 

 

 

 

 

 

◎文化発表会  『届け、響け、輝け』～心に残る感動を～ 

11 月３日（土）に文化発表会が行われました。多くの保護者の皆様・地域の皆様にお越しいただ

き、ありがとうございました。生徒会執行部を中心に、とてもスムーズな進行の中、緊張あり、笑

いあり、そして感動ありの素晴らしい文化発表会でした。何より嬉しかったことは、自分の学習の

成果を存分に発表することと同時に、他の人の学びの成果から学ぶ気持ちをもって、一生懸命聴い

たり、観たりしていたことです。 

ステージ部門 

◎３年生の合唱は、３－１、３－２それぞれ

が学級会で話し合って、皆で決めたことを

取り組んだ成果が存分に発揮された合唱で

した。男声、女声の各パートともよく聴こ

えてきて、そのハーモニーに心を揺さぶられました。１・２年生の感想を読むと、３年生の歌声に

圧倒されたことがよくわかります。３年生の姿勢は、向洋中のよき伝

統となって、きっと受け継がれるはずです。ひまわりをモチーフとし

たモザイクアートの３作目にもチームワークの良さが表れていました。 

◎２年生は、限られた時間の中で、パートリーダーが皆を引っ張り、皆

がパートリーダーを支えて取組み、心温まるハーモニーを聴かせてく

れました。農泊の発表は、どの班も、学んだことを丁寧に伝え

ていました。３年生から「農家の方の苦労が伝わり、食べ物を

大切にしようと改めて思いました。」という感想も聞かれました。 

◎１年生は、ダイヤモンドランキングをして、学年合唱で大切に

したいことを明確にして取り組んだ成果が出ていました。本番

では、他のパートにつられることなく、しっかりと自分のパー

トを歌って、躍動感あふれる合唱でした。

また、モザイクアートには、一人一人が

集中して取り組んでいました。 

◎吹奏楽部の演奏は、圧巻でした。観る

者・聴く者を圧倒的な魅力でひきつけ、

一体感のある演奏で、さすがとしか言いようがありません。地域の方々が、その演奏をとても楽し

みにしてくださっていることも大きくうなずけます。 

◎生徒会執行部の演劇は、企画力・演技力ともに高く、本当に短い取組時間

で、向洋中のリーダーとしての「力」を発揮して、メッセージを伝えてくれ

ました。 

◎保健委員会の発表は、「向洋中生徒全員に、元気に過ごして欲しい」という

強い想いが伝わってきました。 

◎イングリッシュスピーチは、その英語力・表現力の高さに驚きました。 

◎全校合唱「ふるさと」は、吹奏楽部の素敵な伴奏に合わせて、全校生徒が気

持ちを一つにして丁寧に歌詞を紡いで、皆の心に、いつまでも感動が残る

合唱となりました。 
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『未来を知る力』『問いかけ力』『検索

力』の３つの力が大切で、自分に問

いかけて、答えを導き出して、行動

に移そう。その時に大切なのは、「あ

きらめない気持ち」と「やってみなわ

からんやろ」と言ってくれる仲間だ。 

展示部門 

柔剣道場において、３年生の修学旅行新聞、２年生の農泊壁

新聞、美術科の各学年の授業作品、国語科の授業作品、技術・

家庭科のリサイクル作品、理科の動物のレポート、英語科の自

己紹介カード、美術部の作品が展示されました。どの作品も日

頃の授業の成果が表れた力作ばかりでした。美術部の作品は、

クオリティーが高いものでし

た。皆さんの発想の豊かさと表

現力の高さには驚かされまし

た。観覧した皆さんは、感嘆の

声をあげていましたね。 

また、会場の入口に揃えられた上靴を見て、私はとても感心しました。我が身を振り返り、一つ

一つのことにケジメをつける習慣が身についてい

ることを嬉しく思いました。 

 

◎生徒会役員交代式・任命式 
11 月３日(土)文化発表会後に、生徒会役員交代式・任命式が行われ

ました。 

旧執行部の皆さんは、勉強や部活動で忙しいところ、自分で時間を

やりくりしての活動だったと思います。「向洋中学校をよりよくしよ

う」と力を尽くしてくれたことに、感謝と称賛の拍手を送りたいと思

います。お疲れ様でした。 

新生徒会執行部の皆さんには任命書を渡しました。全校生徒が、「チーム向洋」の一員として、「よ

りよい学校生活にするためにはどうすればいいか」を考えて、学級で討議したことを、新執行部の

皆さんがリーダーシップをとって、皆で自主的に行動していきましょう。先生達も皆さんとともに

考え、支えていきます。 

 

前号で３役の皆さん

を紹介したので、今号は

委員長・副委員長の皆さ

んを紹介します。 

 

◎キャリア教育講演会   

11 月 16日(金)、‟てんつくマン”こと軌保博光（のりやすひろみつ）氏を講師に迎えて、キャリア教育

講演会をしました。 

具体的な事例を多くの映像で見せたり、ゴムを用いてイメージできるようにしたりして、わかり

やすく、誰もが「未来を創る力」をもっていることを熱く語られ、あっという間の２時間でした。

私は、長時間、集中して話を聴いたり、素直に反応したり、大勢の人前でも動じずに発言したりで

きる皆さんの姿に、とても感心しました。てんつくマンさんも、講演後、「向洋中の生徒は、聴く

姿勢がとても良い。」と褒めておられました。自分が幸せになるため、人を幸せにするために⇒今

は、色々なことを勉強して、体験して⇒頭や心に引き出しを増やしてほしいと思います。 


